

Síndrome de abstinencia por amor

Publicado por: Silueta

Publicado el : 29-6-2011 13:51:45

El silencio y el tiempo muerto son la causa
de este síndrome de abstinencia...
La razón esta plantada firme en tierra,
pero el corazón sigue perdido en su inconsciencia.

Los síntomas se agudizan con la melancolía.
El cuerpo somatiza la nostalgia y
la ausencia incrementa la ansiedad
provocada por la esperanza cavada.

Los puntos cardinales son testigos
del rompimiento de esta dependencia,
pero el llanto angustiado que tiene mi Silueta,
descubre en público su síndrome de abstinencia.